

# Le Comptoir gruérien revient cet automne

**Bulle** Initialement prévue en 2021, la 11e édition du Comptoir gruérien se déroulera du 28 octobre au 6 novembre 2022.

«De nombreux exposants ont déjà répondu favorablement pour une présence lors du prochain Comptoir gruérien», se réjouissent les organisateurs de la 11e édition de la manifestation. Ceux-ci ont communiqué hier son retour, du 28 octobre au 6 novembre 2022 à Espace Gruyère. «Nous travaillons sur une variante sans restrictions sanitaires, tout en examinant les autres possibilités», confirmait hier Cédric Yerly, directeur du Comptoir gruérien.

Initialement prévu en 2021, le Comptoir gruérien avait dû être reporté en raison de la crise sanitaire. Les organisateurs attendent plus de 120 000 visiteurs en dix jours. Le parcours de 1,8 km sera raccourci. La manifestation au budget d'environ 2,3 millions de francs ne compte pas recourir à la place des Albergeux, ni à une passerelle au-dessus de la rue de Vevey, comme en 2017.

Parmi les nouveautés: la halle des fêtes deviendra une halle gourmande. Au risque de mordre dans les plates-bandes du Salon des goûts et terroirs? «Notre idée n'est pas de faire découvrir des produits, mais plutôt de mettre en avant une atmosphère», répond Cédric Yerly.

Les organisateurs informent par ailleurs que «quelques espaces à louer sont encore disponibles» pour d'éventuels exposants et que des restaurateurs intéressés peuvent encore s'annoncer pour la halle gourmande.

CHARLES GRANDJEAN